



Pour diffusion immédiate : 01/09/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL REND HOMMAGE AUX HÉROS À L'OCCASION DU PREMIER ANNIVERSAIRE DE L'OURAGAN IDA

Lire la proclamation [ici](#)

À l'occasion du premier anniversaire de l'ouragan Ida, la gouverneure Kathy Hochul a rendu hommage à sept New-Yorkais pour leurs actes héroïques au lendemain de la tempête, qui avait provoqué l'inondation de maisons et de routes, causé des milliards de dollars de dégâts et tué 18 New-Yorkais. La gouverneure Hochul a également publié une [proclamation](#) désignant le 1er septembre 2022 comme journée de commémoration de l'ouragan Ida. Cet événement s'est déroulé à Elmcors Youth & Adult Activities dans le quartier du Queens, aux côtés de dirigeants communautaires locaux et de partenaires gouvernementaux.

« Ida a provoqué des ravages inimaginables au Queens, mais dans son sillage, nous avons également vu d'innombrables actes d'héroïsme de la part de la communauté », a **déclaré la gouverneure Hochul**. « À New York, nous nous serrons les coudes et nous soutenons mutuellement lors des catastrophes et des moments de désespoir, et je félicite ces personnes qui se sont dévouées pour aider ceux qui souffraient. Dans les moments les plus difficiles, ils nous ont montré le meilleur de l'humanité, et la meilleure facette de New York. »

Au cours de la cérémonie d'aujourd'hui, la gouverneure a rendu hommage aux individus suivants :

- Maynel "Junior" Moreno et Jenniffer Moreno
- Tom Grech, président de la Chambre de commerce du Queens
- Tafadar Sourov, organisateur du Laborers Local 79
- Révérend Patrick Young, First Baptist Church (Église baptiste)
- Yoselin Genao-Estrella, directrice exécutif de Neighborhood Housing Services
- Saeeda Dunston, directeur exécutif de Elmcors Youth and Adult Activities

À la suite de l'ouragan Ida, les agences gouvernementales de l'État de New York, à tous niveaux, ont collaboré avec le gouvernement fédéral, les organismes du secteur privé et les bénévoles de la communauté qui ont réagi face à la tempête, sauvant des

vies et protégeant la santé et la sécurité des personnes pendant cette situation d'urgence. Ce partenariat a permis de renforcer les efforts de l'État en matière de préparation, de planification, de formation et de coopération.

Au printemps dernier, le Département américain du logement et du développement urbain (HUD) a annoncé que [3 milliards de dollars de fonds CDBG-DR](#) seraient alloués aux communautés pour les aider à se remettre équitablement des catastrophes, notamment de l'ouragan Ida, et à renforcer leur résilience face au changement climatique. Le GOSR (Bureau du gouverneur chargé de la reprise) a reçu 41,2 millions de dollars pour étayer différents programmes proposés.

La gouverneure Hochul a obtenu du président Biden une déclaration d'urgence relative à une catastrophe et une [déclaration de catastrophe majeure](#) en raison des dégâts causés par l'ouragan Ida et des précipitations sans précédent et exceptionnelles. Les comtés concernés par ces déclarations sont les suivants : Bronx, Dutchess, Kings, Nassau, New York, Orange, Putnam, Queens, Richmond, Rockland, Suffolk, Sullivan, Ulster et Westchester.

La semaine dernière, la gouverneure Hochul a annoncé la publication du plan d'action proposé par le Bureau du gouverneur chargé de la reprise après l'ouragan Ida, visant à renforcer la résilience des communautés en prévision de futures tempêtes. Le plan proposé inclut 41,2 millions de dollars de fonds fédéraux destinés à financer des initiatives qui aideront les résidents en dehors de la ville de New York à s'adapter aux effets du changement climatique tout en donnant la priorité aux communautés traditionnellement mal desservies.

La gouverneure a également annoncé que l'État sollicitera l'avis du public sur divers programmes proposés visant à remettre en état les habitations endommagées par l'Ida, à améliorer la résilience afin de réduire le risque de nouveaux dégâts dus aux inondations et à mettre l'accent sur le rétablissement des communautés à revenus faibles ou modérés. Les New-Yorkais sont conviés à formuler leurs commentaires sur le plan [ici](#) d'ici le 28 septembre, en assistant à l'audience publique en personne le 8 septembre à 18h30 à l'hôtel de ville de New Rochelle, ou à l'audience virtuelle le 13 septembre à 18h30 ([cliquez ici pour en savoir plus sur l'audience virtuelle](#)).

La représentante Alexandria Ocasio-Cortez a déclaré : « À un moment absolument accablant pour notre communauté, ces leaders nous ont tous donné de l'espoir. Par leur exemple, ils ont illustré la force de la solidarité, et tant d'entre eux l'ont fait au cours de crises successives, pendant la crise du COVID et jusqu'à Ida. Lors de cette commémoration difficile, il est important de reconnaître les immenses pertes que notre communauté a subies, les nombreuses personnes qui peinent encore à s'en remettre et celles qui ne pourront jamais s'en remettre. Personne ne le sait mieux que ces leaders, qui ont tant donné d'eux-mêmes. Nous les remercions pour leur sacrifice et leur engagement sans faille envers Queens. »

La représentante Grace Meng a déclaré : « L'ouragan Ida a ravagé mon district et la communauté du Queens. Il y a un an, des maisons ont été inondées, des biens ont été détruits et des gens ont tragiquement perdu la vie, notamment six de mes électeurs. Alors que nous continuons à relever les défis de la reconstruction du Queens et de la ville de New York, je suis honorée de me tenir aux côtés de la gouverneure Hochul pour rendre hommage aux héros locaux qui, au lendemain de la tempête, se sont surpassés pour venir en aide à leur quartier. Depuis que l'ouragan Ida a frappé la ville de New York, nous avons fait des progrès pour mieux protéger notre communauté contre les destructions survenues l'année dernière, mais il reste encore beaucoup à faire. Je me réjouis de poursuivre mon action au niveau fédéral et en collaboration avec les responsables locaux pour protéger les habitants du Queens et de New York, de sorte que de tels dégâts et de telles pertes de vies humaines ne se reproduisent jamais. »

La sénatrice d'État Jessica Ramos a déclaré : « Au vu du travail accompli, notamment la création d'un fonds de 27 millions de dollars pour les survivants sans papiers de la tempête Ida et une enveloppe de 41 millions de dollars prévue dans le budget de l'État pour l'aide aux victimes de la tempête Ida, je suis reconnaissante envers la gouverneure d'avoir su réagir de manière aussi efficace dès les premiers jours de son mandat. Mes voisins vivent dans des communautés qui sont en première ligne face au climat, ils ont besoin à la fois des emplois qui découleront d'une transition équitable et d'une accumulation d'investissements en faveur de la résilience. Il y a du travail à faire pour atténuer les dégâts des futures tempêtes, mais aujourd'hui nous allons nous souvenir et honorer les New-Yorkais que nous avons perdus l'année dernière à cause du changement climatique. »

La sénatrice d'État Toby Ann Stavisky a déclaré : « Aujourd'hui, nous commémorons les vies perdues après cette tempête tragique où 11 personnes du Queens ont perdu la vie. Au cours de la première semaine du mandat de la gouverneure Hochul, nous avons rendu visite à ceux qui ont souffert d'importantes conséquences, notamment la mort d'êtres chers. Nous rendons également hommage à ceux qui se sont portés volontaires et sont venus en aide à nos voisins au moment où ils en avaient le plus besoin. Il y a un an, la gouverneure Hochul a promis de revenir. Promesse faite. Promesse tenue. »

Catalina Cruz, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Il y a un an, nous avons vu clairement ce qui se passe lorsque nous n'investissons pas suffisamment en faveur des travailleurs pauvres et de la protection de notre environnement. Ida a ravagé notre communauté et a emporté tout ce que possédaient nombre de nos voisins. Je remercie la gouverneure Hochul d'être intervenue presque immédiatement, d'avoir rendu visite à nos voisins et d'avoir obtenu des millions de dollars pour ceux qui n'avaient pas pu bénéficier de l'aide de la FEMA. Dans tout cela, nous avons également croisé des anges qui sont intervenus pour venir en aide aux victimes, simplement parce que c'était la chose qu'il fallait faire. Je suis fière de compter parmi mes amis des gens comme Yoselin Henao, Tom Grech et le révérend Young, et de voir nos partenaires du Labor Local 79, et de Saida et Junior, être reconnus pour leur dévouement. Ils méritent cette reconnaissance et bien plus encore, car sans eux, nos voisins n'auraient pas été en mesure de se remettre sur pied. Nous avons un long parcours à faire pour vraiment

inverser le cours des choses en ce qui concerne les dégâts causés à notre environnement. J'ai hâte de collaborer avec la gouverneure Hochul pour faire face à ce grave défi et faire en sorte que nos infrastructures puissent réellement répondre aux besoins de nos communautés. »

Le président de l'arrondissement du Queens, Donovan Richards Jr., a déclaré : « Il y a un an aujourd'hui, des milliers d'habitants du Queens, de Flushing à Hollis et au-delà, ont vu leur vie basculer en un instant. Mais sur les lieux de la catastrophe, on a vu des voisins s'entraider, et même des inconnus se mobiliser pour vêtir et nourrir des familles qui avaient tant perdu. Aujourd'hui, nous rendons hommage à ceux qui ont perdu la vie lors de cette catastrophe, et nous rendons hommage à tous les héros qui nous ont prêté main forte pendant une des périodes les plus difficiles de notre arrondissement. »

Le révérend Patrick Young, de la First Baptist Church, a déclaré : « L'année dernière, l'ouragan Ida a ébranlé nos communautés, mais pendant cette période, nos voisins se sont serrés les coudes. Je remercie la gouverneure Hochul pour son leadership et pour sa collaboration avec notre église afin de nous procurer les ressources nécessaires et de nous aider à revenir à la normale. »

Selon Maynel Moreno, « Il y a un an, l'ouragan Ida a frappé ma communauté d'East Elmhurst, détruisant des maisons et des commerces. Après le passage de l'ouragan, nos voisins se sont unis pour participer aux efforts de secours. Je suis reconnaissant à la gouverneure Hochul d'être venue dans notre quartier et d'avoir aidé nos voisins à retrouver une vie normale. »

Yoselin Genao Estrella, directrice exécutive de Neighborhood Housing Services de Queens CDC, a déclaré : « Nous félicitons la gouverneure Hochul et son équipe d'avoir apporté des ressources à nos communautés ravagées par l'ouragan Ida et la pandémie de Covid 19 et d'avoir reconnu notre travail aujourd'hui. Nous sommes heureux d'avoir pu nous mettre au service de nos voisins en ces temps difficiles. Ils nous ont montré qu'aucune tempête ni pandémie ne peut empêcher les habitants du Queens d'aller de l'avant. Ayant moi-même été victime de la grande tempête Sandy, mon travail est très personnel. J'ai la chance de travailler à NHS of Queens aux côtés de collègues qui font preuve d'un engagement incomparable à améliorer la vie de nos voisins en leur offrant des programmes et des services tout en respectant leur dignité. Notre organisation, petite mais puissante, a joué un rôle essentiel dans l'apport de ressources, de bénévoles et d'autres partenaires pour investir dans le Queens et le fortifier. Dès le lendemain de l'ouragan, le personnel de NHSQ est allé frapper aux portes des habitants des secteurs sinistrés pour s'assurer que les individus et les familles étaient en sécurité et avaient accès aux services de secours. Mais il faut tous s'y mettre, et nous ne pouvons faire notre travail qu'en travaillant en partenariat. La route vers le rétablissement sera longue et nous sommes impatients de continuer à travailler en collaboration pour apporter des programmes et des investissements plus durables, pragmatiques, empreints de dignité et plus résilients dans le Queens. »

Saeeda Dunston, directrice générale d'Elmcor Youth and Adult Activities, a déclaré : « Notre communauté a été durement touchée par le COVID, par les overdoses, puis par l'ouragan IDA. Un an après la tempête, nous nous souvenons de ceux qui ont perdu leur vie, leur maison et leur stabilité. Un de nos centres pour personnes âgées a été inondé et détruit, déplaçant ainsi nos résidents pendant 10 mois. Nous sommes heureux de pouvoir annoncer que nous sommes à nouveau ouverts aujourd'hui. Le personnel d'Elmcor s'est mobilisé comme il le fait depuis des décennies et continuera à travailler pour les citoyens. »

Yoselin Genao-Estrella, directrice générale de Neighborhood Housing Services, a déclaré : « L'année dernière, l'ouragan Ida a ravagé de nombreux quartiers de notre ville. En tant que membres du syndicat, nous ressentons un sentiment de responsabilité envers notre ville et nos communautés, et nous avons donc pris des mesures pour aider ceux qui ont été victimes des inondations. Nous tenons à remercier la gouverneure Hochul pour avoir salué nos efforts de secours bénévoles aux sinistrés et pour s'être rangée aux côtés des communautés affectées afin d'assurer leur résilience face à l'évolution des conditions climatiques. »

Tom Grech, président de la Chambre de commerce du Queens, a déclaré : « Je suis fier de faire partie de ce groupe dont les efforts ont été reconnus à la suite de l'ouragan Ida. Mon rôle à la Chambre de commerce du Queens n'est pas un boulot mais une véritable passion, et je suis reconnaissant du soutien de la gouverneure Hochul. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418